
専門研修「一級建築士入門」 

【 実 施 日 】 1月 10日（金） 

【受講決定者数】 29名 

【受講生の声】 ・多岐にわたる試験範囲の大まかな全容が把握できました。 

・一級建築士試験のためには、効率的な勉強と学習時間の確保がかなり重要 

となることを改めて感じました。 

・講義の中であったとおり、窓口や電話で質問に来る設計者や計画通知で来

る設計者は一級建築士を持っている人が多いです。そのため審査するこち

らも一級建築士を取ることはスタートラインだと感じました。 

・これから自分がすべきことが理解できました。 

 


